

13.05.2010 Eingeladen von der Löschgruppe Eschenbach zu ihrem „Tag der offenen Tür“ trafen wir 3 MTFS´ler gegen 10 Uhr dort ein. Dort angekommen ging das Ausräumen und Aufbauen wieder los. Darin werden wir jedoch immer besser, sodass wir innerhalb von 30 Minuten alles erledigt hatten und pünktlich zur Eröffnung alles fahrbereit war. Mit dabei auch diesmal wieder unser Dauergastfahrer Marcus Paulick aus Plettenberg, der uns von unserem Lieferanten MM-Modellbau aus Plettenberg wieder einmal den tollen Bagger mitgebracht hatte, damit auch an diesem Tag wieder richtig was transportiert werden konnte. Hauptaugenmerk war natürlich an diesem Tag der Feuerwehrtisch und die Fahrschulstrecke. Im Laufe des Vormittags traf auch noch Christian Gamm mit seiner Freundin aus Schmallenberg ein. Am frühen Nachmittag gab es dann einen Wechsel, Christian hatte noch einen Termin und so kamen unsere Mitglieder Linda und etwas später endlich Sascha mit seinem neuen MAN, auf den alle sehnsüchtig warteten. Dieser dürfte dann auch seine erste Ausfahrt, der MAN zwar noch ohne Kennzeichen und Sascha ohne Führerschein, machen. Durch 35 Führerscheine und einige Spenden kamen für Lichtblicke an diesem Tag 82,26 Euro ins "Lichtblicke"-Schweinchen. Gegen 17 Uhr wurde dann mit dem Abbau begonnen und zufriedene Trucker machten sich auf die teils noch lange Heimfahrt. Wir möchten uns auf diesem Weg nochmals bei Bruno Zeppenfeld für die Einladung und bei der Löschgruppe Eschenbach für die freundliche Aufnahme und tolle Bewirtung herzlich bedanken. Und weil es wieder mal so schön war, kommen wir jederzeit gerne wieder.